

## まちのニュース カメラ。アイ

~地域の話題をお届けします~



7/22

7月22日（火）、公民館において、わんぱく寄席公演が行われました。今回の公演では落語やマジックなどを見るだけではなく、子どもたちがステージに上がって直に体験することができました。

南京玉すだれを体験した加藤貴久くん（小学3年生）は「玉すだれはいろんな動きをしてピックリしだけど、楽しかった」と話しました。会場からは大きな拍手が送られていました。

### 芳生苑 ちつちやな夏まつり



7/26

7月25日（金）、芳生苑においてちつちやな夏まつりが開催されました。この夏まつりは、ライオンズクラブ、日赤奉仕団、更生保護女性会、喫茶ボランティア、ボランティアクラブの方々のご協力により、地域の方々とのふれあいを通じて、開かれた芳生苑とするため毎年行われています。

会場では、焼き鳥、つくれ、フランクフルトの他、ダーツやバルーンアートなどの縁日に多くの方々が訪れ、入所者の皆さんとの交流を深めしていました。



7/25

北原交流展示館では、展示されている作品を鑑賞したのち、体育館で隊員全員が身体を動かし、大きな歓声が響きわたっていました。



8/3

### 全日本トライアル選手権

8月3日（日）、わっさむサーキットにおいて、全日本トライアル選手権第4戦北海道大会が開催されました。この競技は、速さを競い合うものではなく、ある一定区間足をつかずにクリアできるかを競うもので、山の斜面や大きな岩などの障害物を1分以内に走破する競技です。全10区間では国際A級の選手たちがみ、会場からは大きな拍手が送られていました。



8/17

8月17日（日）、総合体育館において駒大苦小牧高校吹奏楽部によるサマーコンサートが行われました。このコンサートは、研修館檜での5日間の合宿期間中に、同校野球部の甲子園での応援に対する町民の皆さんへの感謝の気持ちを込めて行われたもので、吹奏楽局員総勢80名による甲子園応援曲メドレーでは、お馴染みの楽曲が迫力いっぱいに披露され、会場からは大きな拍手が送られていました。

### 駒ヶ高校吹奏楽局 サマーコンサート

わんぱく寄席公演

7月22日（火）、公民館において、わんぱく寄席公演が行われました。

今回の公演では落語やマジックなどを見るだけではなく、子どもたちがステージに上がって直に体験することができました。

7月26日（土）、ふるさとワットサム探検隊が北原交流展示館に向け、サイクリングを行いました。

この日は晴天に恵まれ親子で参加した隊員もたくさんいました。低学年にあっては長い道のりでしたが最後まで元気いっぱいペダルを踏んでいました。

8月17日（日）、総合体育館において駒大苦小牧高校吹奏楽部によるサマーコンサートが行われました。

このコンサートは、研修館檜での5日間の合宿期間中に、同校野球部の甲子園での応援に対する町民の皆さんへの感謝の気持ちを込めて行われたもので、吹奏楽局員総勢80名による甲子園応援曲メドレーでは、お馴染みの楽曲が迫力いっぱいに披露され、会場からは大きな拍手が送られていました。